

EL SANTA CECILIA TE INVITA CLASES DE INSTRUMENTOS MUSICALES 2024

La Corporación de Coros y Conciertos Santa Cecilia de Temuco, a partir del mes de Abril del 2024, ofrecerá **clases de instrumentos musicales**, dirigido al estudiantado de Temuco, de entre 10 y 14 años, que estén interesados/as en aprender música a través de tocar instrumentos musicales y participar del programa que se desarrollará en dependencias de nuestra Corporación, Portales N° 787, edificio Coro Polifónico Santa Cecilia.

Estimados Papás, Mamás, y Público en general de Temuco, el Santa Cecilia les invita a apoyar a sus hijos o hijas, que estén interesados/os en aprender a tocar estos instrumentos con los cuales iniciaremos el programa: **Cello, Viola, Violín y Contrabajo**.

Contamos con **Profesorado de excelencia**, y además con algunos instrumentos musicales que pondremos a disposición del estudiantado, para ensayar en horarios que debemos consensuar.



Las clases tendrán aspectos teóricos y prácticos.

Los y las profesores, que impartirán estas clases son músicos altamente capacitados en los instrumentos señalados.

Docentes participantes:

Contrabajo: señor Joel Novoa S. Contrabajista con estudios en la Universidad de Chile en Santiago y Escuela de Musica José Lorenzo Llamozas de Venezuela. Es Profesor Ejecutivo de Contrabajo, Ministerio de Educación de Venezuela. Ha participado en conciertos y docencia en Costa Rica, Venezuela y Chile. Director del Comité Organizador del 5° y 6° Concurso de Violín Ewald Wörner Knauß, organizado por el Santa Cecilia de Temuco.

Violín: señor Alejandro Reinao V. Actual Asistente de Concertino de la Orquesta Filarmonica de Temuco y Director del Ensemble Moderno del Sta. Cecilia. Interprete Musical Mención Violín, Licenciado en Artes Mención Interpretación Musical, postítulo en Composición Musical. Ha participado en giras a EEUU y Europa con Orquesta Sinfonica Nacional Juvenil. Autor de la obra exclusiva para Violín del “5° Concurso de Violín Ewald Wörner Knauß”. Nominado a “Mejor artista de musica clasica o de conciertos” en los Premios Pulsar 2024.

Viola: señor Jermías Devia Catalán. Inició estudios de música en el Colegio Gabriela Mistral de Calera de Tango, integrando la Orquesta del Colegio dirigida por la Maestra Jimena Rey, actual músico de la Orquesta Sinfonica Nacional de Chile y Directora de la Orquesta Infantil Calera de Tango. Estudió Viola con la Maestra Marisol Carrasco Stuparich, entre los años 2009 a 2017. Tiene estudios de Dirección de Orquesta Inicial. En los años 2028 219, imparte clases de Viola a estudiantes inicial e intermedio en Calera de Tango, donde fue Viola Concertino y Ayudante de Director en la Orquesta Sinfónica de Calera de Tango. El año 2021 es Interprete Musical Superior en Viola , en la Universidad de Chile. Actual Presidente de la Fundación Música Ama y Vida de Traiguén e integrante del Coro Polifonico Santa Cecilia desde Julio 2023, a la fecha.

Cello: señorita Susan Carol Bravo Canales. Inició sus estudios de Violoncello el año 2005 con el Profesor Augusto Hernández. Luego con diferentes Maestros como Vilma Guerrero, Iseut Chuat, Angel Cardenas, Jorge Caros, Alejandro Tagle, tanto en forma particular como en Universidad Católica de Santiago y Temuco, Conservatorio de la Universidad Austral de Chile. Actualmente integra la Orquesta de Cámara de La Universidad de La Frontera, realiza clases de violoncello en la Orquesta fusión de Quilleco y realiza clases de violoncello en el Liceo de Ciencias y Humanidades de Pitrufrquén.

El **Valor de las clases** es de \$ 70.000.- mensual, lo que incluye 1 clase presencial por semana, hacer uso de los instrumentos con que cuenta la Corporación y practicar en un tiempo a consensuar, bajo la supervisión de algún integrante de la Corporación.

NOTA: las clases se iniciarán **solo con el numero minimo de estudiantes** por cada instrumento. Los cupos son limitados.

Para consultas especificas dirigirse al correo: info@misaladeconciertos.cl

Dirección: Portales 787. Edificio Coro Santa Cecilia